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第２７７９回例会  
令和７年５月２３日 

 ２０２４－２０２５年度 

ＲＩテーマ 

＜会長の時間＞ 

ロータリークラブとお酒 

私は全く酒に弱くて、昭和の時代「俺

の酒が飲めないのか」なんで言われま

した。酒のない国に行きたいと思いま

した。 

時代が下がるにしたがって飲酒を強要

しない風潮が広がっています。昔と比

べればとても幸せです。どの会合でもいろんな種類のソフトドリ

ンクやノンアルコール飲料が準備されるようになりました。 

ロータリークラブは、親睦と奉仕を目的とした団体であり、会合

やイベントの懇親会では飲酒を伴うのが一般的であります。お酒

を伴う懇親会ではみんなが明るく笑顔で楽しそうです。 

今月、東京で有志による懇親会に出たところ、話の内容は濃いも

のがありましたが、お酒についてはあっさりとしていて、あまり

飲みませんでした。電車で帰るので少ししか飲まないのかなと考

えましたが、やはり健康志向の高まりや、懇親会での飲酒の必要

性が見直されてきていると思いました。 

ロータリークラブでもDEI※が尊重されるなか、今後はお酒を飲

まない人も楽しく懇親会に参加できることが求められると思いま

す。幅広い世代や多様な価値観の人が交流できるロータリークラ

ブなっていくことが大切だと思います。 

※DEIとは、 

「Diversity（多様性）、Equity（公平性）、Inclusion（包括

性）」の頭文字を取った言葉です。これは、組織や社会におい

て、異なる背景や特性を持つ人々が公平に扱われ、積極的に受け

入れられる環境を作ることを目的としています。 

＜幹事報告＞ 

◎国際ロータリー第2630地区事務所より 

ミャンマー大地震ご支援金のお願い 

   締切 ５月３０日 

５月２１日 理事・役員の方に 

FAXにて承認依頼済み 

お一人当たり1,000円 38,000円を特別会費より寄付 

 

◎次年度活動計画書作成に伴い会員の皆様にお願い 

   名簿を回覧致しますのでご確認願います。 

＜例会変更＞ 

 可児RC・・・・６月 ５日（木）    例会場変更の為 

        ６月１２日（木）   レストラン iMakoya     

12:30～  

６月１９日（木） 夜間例会の為  

 鈴川   18：30～  

 ６月２６日（木） 休会 （定款により） 

          ※メイクアップの受付はございません 

 

 

  高山中央RC・・・６月２３日（月） 18：30～ 

            最終慰労例会  ひだホテルプラザ 

          ６月２７日（月） 休会 定款により                

 

＜受贈誌＞ 

 

 ・岐阜県環境エネルギー生活部 人権施策推進課 

 人権啓発係よ 

「人権だより」 No.101 

・高山市民憲章推進協議会より 

   総会資料 

 
 

＜出席報告＞ 

 
 
  お祝い 
 
◎会員誕生日 
  塚本 直人 ５． ７ （5/16欠席） 

◎マルチブル・ポール・ハリス・フェロー 表彰 
  塚本 直人 （5/16欠席） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<本日のプログラム＞ 
職業分類選考委員会  
  委員長  田近 毅 

本日は職業分類選考委員会例会です。１年

間 鴻野さん 下屋さん 塚本さんに岡田ガ

バナー補佐のアシスタントをして頂きまし

た。お三人に良かった事・大変だった事・

勉強になった事などお話しして頂く予定でし

たが股間が無く代表して鴻野さんに話をして

頂きます。よろしくお願い致します。 

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

２１名 － ２１名 ３８名 ６２．８５ ％ 



例 会 報 告   

２０２４－２０２５年度  

高山西ロータリークラブ  テーマ 「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 
 

   
＜地区協・PET報告＞ 
 
 こんにちは。会長エレクト

の門前です。本日は鴻野さん

の貴重な卓話の時間をお借り

して、少しだけPETSと地区研

修協議会のお話をさせて頂き

ます。米澤年度も残り40日を

切りまして、年度のまとめに

入っておられる処だと思いま

すが、と言うことは新年度も

もう少しでスタートとなり、私としてはもう少し時間が欲しいなと

言う処です。 スタートが間近と言うことで、例年と同じように3

月30日にペッツ、４月12日に地区研修協議会に行って参りました。 

 比較的入会年度が浅い方はご存じないかも知れませんが、ペッツ

と言うのはPETS = President-Elect Training Seminarと言いまし

て、次期会長に対する研修会です。これは必ず受けなくてはいけな

くて、欠席された方は後日改めて研修会を受けて、受講修了書を頂

かないと会長になれないと言うことでございます。 そして地区研

修協議会は、次年度の会長以下役員・委員長さんそして入会３年未

満の会員さんが受けなければいけない研修会です。 今回は台北東

海ロータリークラブ訪問と日にちが重なりまして、「皆さん台湾訪

問の方が楽しいだろうから最悪２人で参加だね。」なんて副幹事の

杉山さんと話しておりましたが、結局９人の参加を頂き、楽しみな

がらもしっかり勉強してきました。帰りは桑名での開催なので、少

し早めに向こうを出まして、車中でお弁当を食べまして、高山に帰

ってから改めて反省会を行い解散しました。 次年度のRI のメッ

セージは「よいことのために手を取りあおう」です。そして第2630

地区のガバナーメッセージは「地区と地域の未来を考えて」であり

ます。今まではテーマとして発表されていましたが、今回からは、

メッセージとして発信して行くと言う事です。何が違うのか説明は

ありませんでしたがRＩ会長や地区ガバナーの思いを強く出したい

と言うことなのかなと感じています。 ロータリーの理念として、

持続可能な良い変化を生むために、クラブ会員が手を取りあって行

動する事が大切であり、それぞれのクラブが、多様性が有り、公正

でインクルーシブ（包摂的）で有る事が最も重要な要素であると言

うメッセージだと思っています。 世界にネットワークがあるロー

タリークラブなのでこの様に、国際ロータリーから地区へ、そして

各クラブへと方針が下りてきます。国際ロータリーからのトップダ

ウン的なところがありますが、やはり一番大切な所は、単位クラブ

であり、クラブが独自性を持ち、持続可能な発展性を持つ事が大切

であると思います。地域の中で職業も含め会員が居場所を持ち、会

員がクラブの中で連携し合い、クラブがグループ（濃飛グループ）

との繋がりを持って行く事で、持続可能な魅力有る力強いクラブに

なる様に思います。 今回の研修で学んだ事を活かしながら、次年

度の活動をしっかりやって行きたいと思っています。 

 

＜AGS報告＞ 
今年度濃飛グループからガバナー

として、高山西ロータリークラブ

から岡田贊三さんが出られました。 

米澤会長から私に岡田ガバナー補

佐のサポートをしてほしいと言わ

れ「ハイ、喜んで」と引き受けま

した。米澤会長からは、「クラブで

ガバナー補佐を受けたのだからクラブでサポートするのが当然で

すよ」と言われました。私は、岡田ガバナー補佐に「どのようなサ

ポートが必要ですか？」と尋ねました。サポート内容は三つ挙がり 

 

 

ました。①美濃加茂クラブ、可児クラブ、下呂クラブへ訪問する時

の車の運転、②年度前の会長、監事懇談会の事、③ガバナー杯ゴル

フコンペの事でした。 

車の運転については、私が美濃加茂クラブ、下屋さんが可児クラブ、

塚本さんが下呂クラブへそれぞれ行きました。 

会長、監事懇談会については、年度前の五月に洲さきで行いました。

その時は私が司会をさせていただきました。そこで濃飛グループの

次期会長、監事さん方にガバナー補佐をサポートさせていただくこ

との御理解をいただきました。 

ガバナー杯の濃飛グループ予選については荘川カントリーで開催

して約50人の方が参加されました。 

これらが主なサポート事業でした。 

残り約一ヶ月となりましたが順調に進めばと思っています。 

 

<ニコニコボックス＞ 
 
●米澤 久二さん・田中 晶洋さん 
 
 急に暑い日が続くようになりました。今年度の例会も残すとこ

ろ今日を含め５回となりました。 

本日は門前さんの地区協とPETSの報告と鴻野AGSの報告です。 

宜しくお願い致します。 

 
●田近 毅さん 
 
 鴻野さんのスピーチ楽しみにしています。 

 １年間ガバナー補佐の補佐ご苦労さんでした。 

 

●門前 庄次郎さん 

  
 今年度も残り４０日を切り、米澤会長・田中幹事もまとめに入

られている所だと思います。そして新年度が間近という所です。 

本日はPETS・地区家研修協議会の報告を少しだけさせて頂きま

すので宜しくお願いします。 

 
●鴻野 幸泰さん 
 

 本日、スピーチをさせて頂きます。宜しくお願いします。 

 

●塚本 直人さん 

 

 ５月だというのに気温が３０℃をこえてしまいました。 

春が無く夏になってしまったようです。寒暖差が大きいので 

皆様 体調管理にはご留意ください。本日は出張の為早退いたし

ます。 

 

●岡田 贊三さん・田近 毅さん・斎藤 章さん 
古橋 直彦さん・田中 武さん・堺 和信さん 
平 康裕さん・川瀬 裕之さん・村口 拓也さん 

  

 米澤・田中丸の航海も余すところ５週間となりました。 

 情熱溢れる運営で我々に有意義な時間をもたらして下さいまし

た。残り１ヶ月余り、ラストスパートも楽しみにしています。 

よろしくお願いいたします。 
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